

Varenes - Val de Besbre → Vivre son pays

VARENES-SUR-ALLIER ■ Des ateliers découvertes à George-Sand

Une artiste peintre à l'école

À raison de deux heures chacune, 8 classes, du CP au CM2, de l'école George-Sand ont accueilli Janik'Acrylik, artiste peintre.

La particularité de Janik'Acrylik, c'est d'être daltonienne, ce qui ne l'a en rien gênée dans la pratique de la peinture, et toujours avec un talent incontestable.

La peinture a d'abord été pour elle un thérapie pour surmonter quelques soucis, puis cette thérapie s'est muée en passion. Et aujourd'hui elle expose et vend ses tableaux, et a créé sa propre entreprise. Quant à ses préférences, elle explique qu'elle « peint l'abstrait, qui domine dans ses œuvres, en



PEINTURE. Un atelier où les écoliers, aux côtés de Janik'Acrylik, avec brosse à dents et boulettes de papier ont découvert une autre technique de peinture.

couleur ». Mais elle s'inscrit également dans une autre perspective, celle du partage de sa passion. Dans cet esprit, elle organise des ateliers dédiés à l'initiation des jeunes.

À chacune de ses interventions, elle apprend aux élèves les techniques de base et a constaté « qu'ils étaient attentifs, créatifs et très curieux » et observé une réelle forme de plaisir dans leur regard.

Ces échanges, après les enfants, Janik'Acrylik souhaite les poursuivre en Ehpad auprès des personnes âgées.

À noter par ailleurs, qu'au cours de l'année 2023, elle présentera cinq expositions. ■

De la nécessité de s'intéresser à l'allemand

Lynn Zimmermann, étudiante allemande originaire de Cologne, parcourt la région Auvergne-Rhône-Alpes au volant de sa Mobiklasse pour faire découvrir sa langue maternelle et sa culture aux élèves des classes de cours moyen et de sixième.

Ce programme, cofinancé par le Goethe-Institut de Lyon et l'OFAJ (Office franco-allemand pour la Jeunesse), a pour objectif de déconstruire les préjugés qui entourent encore cette langue et d'encourager les élèves à l'apprendre.

En effet, l'apprentissage de l'allemand est un atout essentiel sur le marché du travail car l'Allemand reste le premier partenaire économique de la France



DECOUVERTE. Les élèves ont participé aux activités ludiques proposées par Lynn Zimmermann.

et on manque de personnel ayant des connaissances dans cette langue pourtant la plus parlée en Europe.

Les 8 et 9 mars, Lynn a fait halte à Varennes où les élèves ont participé

avec enthousiasme aux activités ludiques qu'elle leur a proposées et ont manifesté beaucoup d'intérêt pour les nombreuses possibilités de séjour en Allemagne financé par l'OFAJ. Rien de mieux, en effet, pour bien apprendre

une langue ! Ils vont bientôt pouvoir tester leurs premières connaissances auprès des correspondants allemands du collège Saint-Exupéry qui viendront leur rendre visite, du mercredi 22 au vendredi 31 mars. ■

JALIGNY-SUR-BESBRE

Un carnaval réussi dans la commune

Grâce à la collaboration des Amis des écoles, de l'accueil périscolaire, du centre social et de la commune, c'est un carnaval chatoyant qui s'est tenu dans la commune.

L'habitude a été prise à Jaligny d'organiser des manifestations avec les enfants, ce carnaval 2023 où les déguisements étaient évidemment de rigueur a vu deux personnages s'inviter à la parade : Madame Carnaval et Le Paillassou.

Madame Carnaval s'est rebellée et a considéré qu'elle devait avoir sa place dans les festivités, Monsieur Carnaval ayant compris le message, c'est tout naturellement qu'il choisit de ne pas montrer sa bobine.



SURPRISE. Le Paillassou a été gentiment malmené.

Le réchauffement climatique, quant à lui, a fait remonter la tradition du Paillassou du sud de la France jusque sur le territoire. Le Paillassou est un personnage en chiffon qui incarne tous les soucis de l'année passée, il faut le faire sauter haut afin de se débarrasser de tous les soucis de l'année écoulée, il est installé au centre d'un drap et lancé dans les airs. Le Paillassou n'a pas été épargné, comme dans le Midi, il a virevolté tout au long de la déambulation. On choisira qui du Paillassou ou de Madame Carnaval finira dans le feu de la Saint-Jean.

Les festivités se sont terminées autour d'un goûter apprécié de tous, dans les locaux du centre social. ■

CRÉCHY

Jean-Marc Ledore chante Sardou



VARIÉTÉ ■ La soirée spectacle animée par Jean-Marc Ledore, reprenant les plus grandes chansons de Michel Sardou, a été un franc succès. Cet artiste pratique des imitations de chanteurs français. Le public était venu nombreux, Créchysois et voisins, participer à ce moment festif orchestré par le comité des fêtes. La prochaine manifestation organisée par l'équipe du comité de fêtes sera sa Randonnée des coucous, dimanche 16 avril.

À NOTER

SAINT-LOUP. Un nouveau bureau à l'amicale laïque. Le nouveau bureau de l'amicale laïque s'est réuni ce lundi 13 mars pour la préparation de la chasse aux œufs du lundi 10 avril, qui se déroulera au stade municipal Anatole-Parrière, avec un concours de pétanque organisé par le comité des fêtes. Une tombola et un concours de dessin thème « Pâques » seront également proposés. Restauration sur place. L'inscription pour la chasse aux œufs est ouverte à tous, tarif 2 €. Le traditionnel loto est en préparation pour le vendredi 28 avril, 20 heures, à la salle des fêtes.

Le nouveau bureau est ainsi composé : Aline Britz, présidente ; Céline Bland, vice-présidente ; Daisy Medda, trésorière ; Pierre Buissonnier, trésorier adjoint ; Isabelle Massé, secrétaire ; Samira Delpierre, secrétaire adjointe ; Maëva Boussillat et Noémie Burlot, commissaires aux comptes. ■

VARENES-SUR-ALLIER. Logement : Permanence Adil03. En plus de sa mission d'information sur les droits et obligations des locataires et des propriétaires l'Adil03 (Agence départementale d'information sur le logement de l'Allier) renseigne gratuitement et objectivement sur l'accession à la propriété (financement, contrats, diagnostics immobiliers obligatoires) notamment par l'établissement d'un plan de financement de votre projet. Un juriste de l'Adil03 tiendra une permanence lundi 20 mars, de 14 à 17 heures, à la Maison France services, 18, rue Vouroux. Rendez-vous au 04.70.98.18.45. ■

VARENES-SUR-ALLIER. Société de pêche. L'AAPPMA informe ses adhérents de la tenue de son assemblée générale le jeudi 23 mars, à 19 heures, à la salle du Petit bois de sapins. Renseignements aux 06.82.62.38.86. ■

VARENES-SUR-ALLIER. Pharmacie de garde. Samedi 18 mars après-midi et lundi 20 mars jusqu'à midi, la pharmacie Beauvy, 23, rue de l'Hôtel-de-ville, est de garde. ■

AVRILLY. Marche de Printemps. L'association Vouzance et Loire organise sa marche de Printemps, samedi 1^{er} avril. Les départs seront échelonnés entre 14 heures et 15 heures, de la salle polyvalente. Trois circuits pédestres au choix : 6,6 km ; 13,7 km ; 16,5 km, ravitaillément en cours. Tarifs : marche seule, 4 € ; marche et repas, 16 € ; repas seul, 16 €. Repas servis uniquement sur réservation avant le mercredi 29 mars.

Réservation au 06.80.95.25.71 ou au 06.74.03.89.89 ou au 06.52.57.36.51 ou par courriel à : vouzance.etc@loire@gmail.com ■

LE DONJON. Femmes et Territoire. Vendredi 10 mars, le collectif Femmes & Territoire du centre social La Farandole inaugure l'exposition « Parlons d'Elles ». Cette exposition est le fruit d'un an de travail du collectif Femmes & Territoire. Un an de rencontres, d'échanges avec 16 femmes habitantes des 16 communes du territoire d'action du centre social. Le collectif a souhaité mettre en lumière et donner la parole à des femmes très différentes œuvrant au quotidien pour le bien commun. L'exposition est visible jusqu'au vendredi 24 mars dans les locaux du centre social, 30, rue Emile-Guillaumin. Collectif Femmes & Territoire, 04.70.99.52.77. ■

SORBIER. Exposition. Le comité des fêtes organise une exposition d'artistes locaux dimanche 16 avril, à la salle polyvalente, de 10 à 18 heures. Le but de cette journée est de faire découvrir aux visiteurs les talents des artistes amateurs du village et de ses environs. Gratuit. Renseignements : annie.laplace@wanadoo.fr ■

VARENES-SUR-TÊCHE. Annulation inauguration. L'inauguration de l'auberge de La Têche qui devait avoir lieu samedi 18 mars, à 10 h 30, est annulée. ■

Moulins